

Conférence du mardi 9 octobre, après l'Assemblée Générale (rapport financier) qui se tiendra à 15 heures ;

**« L'œuf ou la poule ?
Une histoire de contenu et de contenant »
par Jean-Marc Sautereau, Agrégé de l'Université de Paris**

L'œuf ou la poule : qui est arrivé en premier ?

Cette question tourmente les individus depuis des siècles...

Pour le philosophe grec Aristote, un animal complet peut donner un œuf, c'est donc la poule qui était là avant l'œuf.



Une réponse a été donnée récemment par des scientifiques de renom : les dinosaures pondent des œufs, les dinosaures étant les ancêtres des oiseaux, c'est donc l'œuf qui était là avant la poule.

Certains spécialistes en génétique évolutive sont formels : c'est l'œuf qui est apparu en premier.

Une réponse inédite sera donnée en faisant intervenir métaphysique, évolution, génétique, matière et énergie.

Cet exposé sera aussi l'occasion de définir certains termes scientifiques et de corriger quelques erreurs